



Acceso a la Universidad

Enfermería es la titulación con más demanda de los campus zamoranos

Más de 600 alumnos de institutos y colegios se examinan de la Selectividad

F. OLIVA
ZAMORA

Más de 600 alumnos procedentes del Bachillerato en Zamora se enfrentan a partir de mañana a la prueba de acceso a los estudios universitarios, la clásica y temida selectividad, que en el caso de los centros docentes de la Universidad de Salamanca en la capital supone la carrera por lograr plaza en algunas de las titulaciones más demandadas de las Escuelas Universitarias de Magisterio, Enfermería y Politécnica, que cuentan con varios estudios con límite.

En total son 24 los institutos y colegios de la capital y las cabeceiras de Toro, Benavente y Puebla de Sanabria que aportan estudiantes a las pruebas. Todos ellos se repartirán entre la Escuela Politécnica, los de la capital, y los institutos León Felipe (Benavente), González Allende (Toro) y Valverde de Lucerna (Puebla) donde les espera un programa que abarca desde la nueve de la mañana de mañana, martes, hasta el jueves a las 20.15 horas, cuando termine el último examen.

Para entonces, la suerte estará echada para los 645 alumnos de la provincia que se examinan por el distrito universitario de Salamanca. La calificación que obtengan les puede abrir las puertas para los estudios que se imparten en Zamora, algunos de los cuales tienen una importante demanda. Según los datos de la Universidad de Salamanca, el curso pasado la titulación de graduado en Enfermería de esta Escuela Universitaria fue la más solicitada, con 3.190 preinscripciones; muy por detrás se quedan dos titulaciones de la Escuela de Magisterio, Educación Primaria (653) y Edu-



Alumnos en la biblioteca del Campus Viriato estudiando durante el último fin de semana.

J. L. LEAL

cación Infantil (479).

El problema es que algunas de estas titulaciones tienen límite de plazas. El año pasado la demanda obligó a introducir una nota de corte en Magisterio, y ya la tenía

el graduado en Enfermería (8,940 en junio). Las notas de corte se conocerán el 19 de julio.

También puede haber algunas dificultades en titulaciones de la Politécnica Superior: Ingeniería de

Edificación ofertará 140 plazas en un primer instante, pero dispone solo de 125, mientras Agroalimentaria y Sistemas Informáticos ofrecen solo 50 cada una, pero no suelen cubrir las todas. ■

AL DETALLE

■ INSTITUTOS

17 IES y colegios de la capital realizarán la prueba en las instalaciones de la Escuela Politécnica Superior. Los cuatro de Benavente irán al León Felipe, los dos de Toro al González Allende y en Puebla solo se hace prueba en el Valverde de Lucena.

■ SEDES

Además de las reseñadas, los alumnos que se examinen de Análisis Musical II irán al Aula 310 del edificio de piedra del campus Viriato; los de Dibujo Artístico II, Diseño y Técnica de



Expresión Gráfica Plástica, a la Escuela de Artes de Zamora, donde también se examinarán de Dibujo Artístico II los alumnos que procedan de colegios de fuera de la capital.

■ CALIFICACIÓN

La calificación final se publicará el día 23 de junio, a partir de las 18.00 horas, en la dirección web <http://acceso.usal.es/resultados>. Los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro de enseñanza secundaria en el que cursaron sus estudios.

■ PLAZAS

Entre todas las titulaciones de las tres Escuelas Universitarias de Zamora ofrecieron el año pasado algo más de 600 plazas para nuevos alumnos.

ESTUDIO

La Usal se clasifica en sexto lugar en un 'ranking' de calidad

Un informe realizado por la Fundación Conocimiento y Desarrollo sitúa a las universidades de Valladolid y Salamanca en sexto y octavo lugar en el ranking sobre la calidad docente, relativa al curso 2008-2009 y elaborado sobre 47 instituciones académicas públicas de España. Si en calidad docente Valladolid y Salamanca se sitúan a la cabeza, en lo que tiene que ver con la capacidad de atracción de estudiantes Burgos es la tercera universidad de España mejor situada, lugar en el que también está bien situada León de tal modo que las cuatro universidades de Castilla y León están entre los 16 puestos de cabeza en la clasificación de este estudio.

INSCRITOS

2.819 estudiantes en el distrito de Salamanca

Un total de 2.819 estudiantes, 431 más respecto a la convocatoria del año pasado, se han inscrito para realizar la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) de junio en el distrito universitario de Salamanca. Según informaron fuentes de la institución académica, el mayor número de alumnos registrados se encuentra en la provincia de Salamanca, 1.529, seguida de Zamora y Ávila con 645 jóvenes inscritos en cada una de ellas.

El distrito de la Universidad de Valladolid (Valladolid, Soria, Segovia y Palencia), un total de 3.697 estudiantes se examinará los próximos días 14, 15 y 16 de junio de las pruebas, ya sea la general obligatoria o la específica implantada en 2010.